

梅雨が明け、厳しい暑さが連日続いていますが、このコロナ禍において東京オリンピック開催と、目まぐるしい年となりました。夏の恒例の行事である地域の祭り等も中止となり、淋しい限りですが次年度には感染者も減少し、それぞれの祭り行事が開催されることを利用者共々、願っています。

広報さつきホーム発行第2号も前号に引き続き、利用者皆さんのさつきホームでの生活の様子や活動をお知らせいたします。

私たちの取り組み

夜間避難訓練実施



7月14日(水)夜間を想定した避難訓練を実施いたしました。突然の災害に備えホームでは、年に2~3回地震・火災を想定した訓練を行っています。訓練をすることで利用される方の防災意識を身につける事と利用者の安全を守る事を目的としています。



ホーム利用時には、料理作りや食後の洗い物等、皆さんが役割を持って生活しています。



余暇活動

楽しい夕食の時間



いただき
まーす！

食堂のテーブルを、アクリル板で仕切り感染対策に配慮しつつ、この日はみんなで三食井と厚揚げの煮物を作って、おいしくいただきました。



夜は仲間とランプをして過ごす日もあれば、音楽を聴いたりテレビをみたりとリラックスした時間をすごします。



朝の役割をみんなで決めます！



日記や漢字の書き取りを、寝る前に時間を作って頑張っておこなっています。